



# 光和

春休み号  
練馬区立光和小学校  
令和7年3月24日

光和小  
携帯サイト



祝 卒業、進級

校長 矢島 直行

暖かな春の日差しと穏やかな風に包まれ、子供たちは卒業、進級を迎えます。

「6年生を送る会」を5年ぶりに全校児童が一同に集まって体育館で行いました。1年生から5年生の子供たちが、今までお世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えました。各学年の出し物はいろいろ工夫されており、準備と練習をしっかり行った成果が発揮された素晴らしいものでした。6年生が常に優しく下級生に接し、学校をリードしてくれたことに対する感謝の気持ちが込められた心が温まる会となりました。最後に引継式が行われ、6年生から校旗、登校班長、指揮棒が5年生に引き継がれました。5年生は4月から6年生です。最高学年のバトンをしっかり受け継いでほしいと思います。

先日、私自身の経験と思いを伝えたく6年の各クラスで1時間、子供たちに話をする機会をつくってもらいました。卒業する子供たちに、「夢は意志を貫くことによりかなえることができる」ことを話しました。夢や目標は途中で諦めてしまったら、その時点でかなえることができません。遠回りをしても自分の夢を諦めずに頑張ることにより、夢をかなえることができます。もし図らずも夢がかなわない場合でも、努力したことは決して無駄にはなりません。努力した経験は生かされ、自分自身を大きく成長させます。

今日、3月24日（月）は修了式です。子供たちは1年間の学業を修め、修了証と通知表をもらいます。1学期と2学期の通知表の所見は個人面談に代わりましたが、3学期の通知表の所見には、子供たちの頑張ったことが書かれています。子供たちが成長したことが分かります。また、これから気を付けていくとさらに力を発揮することについても書かれています。通知表を渡す際、担任から子供たち一人一人に言葉をかけ、進級、進学に向けて新たな目標をもって頑張っていけるように励ましていきます。

3月25日（火）は卒業式です。6年生が小学校の全課程を履修しました。夢と希望を抱いて中学校へと巣立っていきます。小学校で学んだことを忘れずに、光和小学校の卒業生であることに誇りをもって活躍することを願っています。

卒業式は卒業生にとって大切な式典です。卒業式には在校生は参加しませんが、在校生の代表として21日卒業式の予行に5年生が参加しました。また、修了式の後、在校生一同で6年生の卒業をお祝いしました。卒業生一人一人が小学校生活最後の思い出に残る式となるように、教職員一丸となって取り組んでまいります。

本年度最後の学校だよりとなりました。子供たちの安全を第一に、それぞれの行事のねらいを考えながら教育活動の計画を見直し取り組んできました。794名の子供たちと保護者、地域の方々の思いや願いを踏まえ、子供たちのために最善を尽くしてきました。

本校の教育活動に深いご理解と惜しみないご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。